
12月
が つ

8日
に ち

に加太
か ぶ と

小
しょう

と関
せ き

小
しょう

の 6年生
ね ん せ い

全員
ぜ ん い ん

と関中
せきちゅう

人権
じ ん け ん

サークル「ヒュー 

マンライツ」、亀山
か め や ま

高校
こ う こ う

人権
じ ん け ん

サークル「フレンドリークラブ」が関
せ き

中学
ちゅうがっ

校
こ う

に集
つ ど

い「みんながつながる人権
じ ん け ん

フォーラム」を開催
か い さ い

しました。 

各校
か く こ う

の人権
じ ん け ん

学習
がくしゅう

の取り組み
と  く  

を報告
ほ う こ く

した後
あ と

、「差別
さ べ つ

をなくすために、自
じ

分
ぶ ん

にできること」というテーマでグループに分
わ

かれ、小
しょう

中学生
ちゅうがくせい

と高
こ う

校
こ う

生
せ い

による意見
い け ん

交換
こ う か ん

を行いました
おこな          

。いじめなど身近
み ぢ か

な差別
さ べ つ

問題
も ん だ い

について、

それぞれの立場
た ち ば

で積極的
せっきょくてき

に意見
い け ん

を述べる
の   

ことができました。最後
さ い ご

に中学
ちゅうがく

生
せ い

が代表者
だいひょうしゃ

となってグループの意見
い け ん

をまとめて報告
ほ う こ く

しました。参加者
さ ん か し ゃ

の

前向き
ま え む   

な意見
い け ん

を聞いて
き   

いて、新入生
しんにゅうせい

も含めて
ふ く     

、あらゆる差別
さ べ つ

をなくそう

と行動
こ う ど う

できる関中
せきちゅう

生徒
せ い と

になってくれると強く
つよ    

感
か ん

じました。 

各学級
かくがっきゅう

では、これまでに学級
がっきゅう

フォーラムとして「い

じめをなくすためにどうすればよいか」を考え話
か ん が  は な

し合
あ

ってきました。この活動
か つ ど う

をもとにして、12月
が つ

7日
に ち

に

「関中
せきちゅう

人権
じ ん け ん

フォーラム」を行
おこな

いました。 

各学年
か く が く ね ん

の取り組み
と  く  

報告
ほ う こ く

後
ご

のアイスブレーキングでは

ジャンケン列車
れ っ し ゃ

をしました。最後
さ い ご

は、全校
ぜ ん こ う

生徒
せ い と

が一列
い ち れ つ

の列車
れ っ し ゃ

でつながりました。そして、このフォーラムで

は「いじめをなくすために、自分
じ ぶ ん

にできること」につ

いて、一
ひ と

人
り

ひとり発表
はっぴょう

し意見
い け ん

交流
こうりゅう

をしました。全校
ぜ ん こ う

の

場
ば

で意
い

見
け ん

を言う
い  

のは大変
た い へ ん

ですが、多く
お お   

の生徒
せ い と

が自分
じ ぶ ん

の

考
かんが

えを述
の

べることができました。いじめを許さない
ゆる        

雰
ふ ん

囲
い

気
き

を学級
がっきゅう

・学校
が っ こ う

で作
つ く

っていきましょう。 

全国的
ぜ ん こ く て き

に不登校
ふ と う こ う

生徒
せ い と

が急速
きゅうそく

に増加
ぞ う か

しています。文部
も ん ぶ

科学省
か が く し ょ う

は、「誰一
だ れ ひ と

人
り

取
と

り残
の こ

されない学
ま な

びの

保障
ほ し ょ う

に向けた
む   

不登校
ふ と う こ う

対策
た い さ く

（COCOLOプラン）」を策定
さ く て い

し、様々
さ ま ざ ま

な取
と

り組
く み

みを進
す す

めています。その

一環
い っ か ん

として、各学校
か く が っ こ う

に「校内
こ う な い

教育
きょういく

支援
し え ん

センター」を設置
せ っ ち

することになりました。本校
ほ ん こ う

において 

も、学校
が っ こ う

に行きにくい
い     

生徒
せ い と

や学級
がっきゅう

に入りにくい
は い         

生徒
せ い と

が利用
り よ う

できるよう本
ほ ん

館
か ん

２F に個室
こ し つ

がありまし 

たが、この度
た び

「関
せ き

中学校
ちゅうがっこう

ふれあい教室
きょうしつ

」として整備
せ い び

しました。 

この「ふれあい教室
きょうしつ

」は、落ち着いた
お  つ   

空間
く う か ん

の中
な か

で、自分
じ ぶ ん

のペースで学習
がくしゅう

・生活
せ い か つ

ができる環境
かんきょう

で

す。教室
きょうしつ

の利用
り よ う

は、生徒
せ い と

の状況
じょうきょう

を考慮
こ う り ょ

し校長
こうちょう

が許可
き ょ か

します。多様
た よ う

な

ニーズに合わせた
あ    

学び
ま な   

の保障
ほ し ょ う

ができるよう、本校
ほ ん こ う

の学習
がくしゅう

生活
せ い か つ

相談員
そ う だ ん い ん

、

教
きょう

育
い く

相談員
そ う だ ん い ん

、学級
がっきゅう

担任
た ん に ん

、教科
き ょ う か

担任
た ん に ん

等
と う

で対応
た い お う

していきます。   

「学校
が っ こ う

に行きにくい
い     

、学級
がっきゅう

に入りにくい
は い         

」など、お子
 こ

さんのこと 

で心配
し ん ぱ い

なことがありましたら、各担任
か く た ん に ん

を通じて
つ う     

、または校長
こうちょう

に直接
ちょくせつ

 

ご相
そ う

談
だ ん

ください。 

 

 

 

 今年も師走に入り、2学期も残り 2週間となりました。この 2学期は、長くて多くの行事や特別 
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